## Mon expérience Agriviva

J'ai vécu un mois extraordinaire dans ma famille Agriviva en Valais. Grâce à eux, j'ai pu découvrir le quotidien d'une grande famille paysanne à la montagne. Il n'y a pas eu un seul jour où je me suis ennuyée! Certes les journées étaient parfois intenses, mais cela en valait largement la peine. J'ai appris énormément de choses grâce à ma famille d'accueil; notamment comment faire du yogourt et du sérac, comment utiliser un babyphone, comment faire du pain maison ou encore comment frotter les fromages à la cave. J'ai aussi appris le nom de beaucoup de fleurs et quelques mots en patois mais le plus drôle a été d'apprendre à traire une chèvre! Ça avait l'air tout facile quand je regardais les autres et lorsque ce fut mon tour, il m'a fallu presque 20 minutes pour traire une seule tétine!

Comme j'étais tôt dans la saison à la ferme (au mois de mai), j'ai eu la chance d'assister aux combats des vaches d'hérens lorsqu'elles sortaient pour la première fois de l'année et que les troupeaux se mélangeaient. C'était très impressionnant de les voir se jauger du regard, piétiner l'herbe et lancer en l'air des gerbes de terre, avant de mugir comme des dinosaures puis de s'affronter avec leurs cornes bien pointues. Les propriétaires notaient scrupuleusement les résultats de tous les combats et espéraient avoir la reine de l'alpage à la fin de la journée.

J'ai partagé beaucoup de fous rires et de moments inoubliables avec ma famille d'accueil, comme la naissance d'un bébé cet été dans la famille. Je suis devenue très amie avec les filles de mon âge et après mon séjour à la ferme, nous avons gardé contact. J'ai même été invitée à les rejoindre quelques temps sur leur alpage cet été, afin de pouvoir participer à la fabrication du raclette AOP.

Je recommande vivement à tous les jeunes de partir au moins une fois avec Agriviva, car c'est une expérience hyper enrichissante qui permet de faire des rencontres incroyables. Je regrette d'avoir attendu 23 ans pour me lancer. Donc même si vous avez déjà la vingtaine, foncez réserver votre séjour pour l'année prochaine!











